

GZ. BMVIT-10.000/0041-I/PR3/2006 DVR:0000175

Der Bundesminister
Werner Faymann

An die
Präsidentin des Nationalrates
Mag. Barbara Prammer
Parlament
1017 Wien

XXIII. GP.-NR
138 /AB
30. Jan. 2007
zu 131 /J

Wien, 30.Jänner 2007

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 131/J-NR/2006 betreffend unbenutzbare Liftanlage am Bahnhof Loosdorf, die die Abgeordneten Haidlmayr, Freundinnen und Freunde am 30. November 2006 an meinen Amtsvorgänger gerichtet haben, beeche ich mich wie folgt zu beantworten:

Fragen 1 bis 5:

Wie viele Lifte sind am obigen Bahnhof vorhanden?

Wie viele Lifte davon stehen den BahnbenutzerInnen auch tatsächlich zur Verfügung, indem sie auch in den Betrieb genommen sind?

Wie viele Lifte (Pkt. 1.) sind noch nicht in Betrieb genommen?

Was ist der Grund dafür, dass die unter Punkt 3 angeführten Lifte noch nicht zur Nutzung freigegeben wurden?

Bis wann werden die unter Punkt 3 angeführten Lifte endlich auch in Betrieb und benutzbar sein?

Antwort:

Derzeit sind im Bahnhof Loosdorf in Niederösterreich zwei hydraulische Personenaufzüge, die sowohl den Haus- als auch den Mittelbahnsteig erschließen, vorhanden. Seit Dezember 2006 stehen laut Information der ÖBB-Infrastruktur Bau AG für BahnkundInnen beide Aufzugsanlagen zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

